



Primer periodo de sesiones en San Lázaro, fundamental para poner las bases de un cambio: Monreal



Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que en el primer periodo de sesiones se sentaron las bases de un cambio que le hacía falta a México.

“Este primer periodo de sesiones ha sido fundamental para poner las bases de un cambio profundo que hacía falta en México, que fortaleciera la democracia, que promoviera el bienestar social”, declaró el legislador a través de un mensaje en video.

Monreal ofrece balance de primer periodo de sesiones de la LXVI Legislatura

Señaló que en este periodo los legisladores realizaron 40 sesiones ordinarias y extraordinarias, y estuvieron presentes en la plenaria durante casi 300 horas.

Con lo anterior, explicó, se buscó avanzar en reformas claves para el “bienestar de todos los mexicanos”.

“Por eso, presentamos un total de 412 iniciativas y recibimos 253 puntos de acuerdo con proposiciones. Además, aprobamos 32 decretos que incluyen reformas constitucionales, nuevas leyes y modificaciones que impactan directamente la vida de nuestra nación”.



Destaca 16 reformas constitucionales, entre ellas la del Poder Judicial

El líder parlamentario destacó algunas de las 16 reformas constitucionales avaladas por la Cámara de Diputados en la LXVI Legislatura, entre ellas la reforma al Poder Judicial, por la que jueces, ministros y magistrados serán electos por voto popular en un proceso electoral previsto para junio de 2025.

El legislador zacatecano también mencionó otras reformas, entre ellas la de los derechos laborales, la igualdad sustantiva, la de comunidades indígenas, la de la política social, el bienestar, el salario y contra la corrupción.

Asimismo, invitó a mantenerse informados sobre el trabajo que los diputados realizaron este primer periodo de sesiones, e invitó a conocer el trabajo legislativo a través de un balance, disponible para consulta haciendo clic aquí.

Monreal recuerda a Ifigenia Martínez

Ricardo Monreal también recordó a Ifigenia Martínez, luchadora social y destacada figura de la izquierda en México, que falleció el pasado 5 de octubre a los 94 años de edad, a sólo unos días de haber entregado la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum.

“Un evento doloroso, la pérdida de nuestra presidenta de la Mesa Directiva [de la Cámara de Diputados], nuestra compañera Ifigenia Martínez.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/23/primer-periodo-de-sesiones-en-san-lazaro-fundamental-para-poner-las-bases-de-un-cambio-monreal/>